



NIKOLAUS OSTOVARY

Mein Name ist Nikolaus Ostovary, ich bin im ersten ICE Mastersemester und bin bereits seit 5 Jahren in der Studienvertretung.

Dort bin ich hauptsächlich für Merch, Werbung und unseren Instagram Account verantwortlich. Zudem bin natürlich wie immer bei unseren Standln hinter dem Tresen und schenke euch je nach Jahreszeit kalte oder warme Getränke aus. Auch bei dieser Wahl möchte ich mich nun wieder zum Mandatar aufstellen lassen.



MARKUS PELZL

Hallo, ich bin Markus und studiere seit 2018 ICE an der TU Graz.

Ich bin aktuell im ICE Master und arbeite nebenbei Teilzeit im Software Development Bereich. Ich helfe sehr gerne anderen Menschen und bin immer dabei, wenn es um das Organisieren von Veranstaltungen geht. Ich war die letzten zwei Jahre der Vorsitz der STV ICE und möchte jetzt noch mein Wissen an die nächste STV-Generation weitergeben.



NOAH JAKOB BURGSTEINER

Hi! Ich bin Noah, 22 Jahre alt und im 6. Semester des ICE-Bachelors.

Seit Beginn meines Studiums engagiere ich mich aktiv in der Studienvertretung. Für mich ist die Studienvertretung weit mehr als nur eine Anlaufstelle – sie ist ein zentrales Organ, das sich konsequent für Fairness, Gerechtigkeit und Chancengleichheit im Studium einsetzt. Besonders wichtig ist mir, dass sich alle Studierenden willkommen, ernst genommen und gut unterstützt fühlen.



LISA GEYERSBACH

Hey, ich bin Lisa, bin 21 und studiere im 6. Semester ICE.

Ich war bereits in der letzten Periode als Mandatarin der STV ICE aktiv und habe dadurch viele Aufgaben übernommen – vom Website-Design über Maturantenberatung bis zur Betreuung von Studieren Probieren. Die Arbeit im Team und für unsere Studienrichtung in den letzten 2 Jahren hat mir viel bedeutet, deshalb möchte ich mich erneut engagieren und unsere Interessen vertreten.



ELIAS MICHAEL KOMAR

Hi, ich bin der Elias und ich engagiere mich in der STV für Events wie die Linux Couch, das Erstsemestrigen Tutorium, die Erstolympiade, Kooperation mit anderen STVen wie beim Nintendo Turnier und alles was Studierende unterstützt und verbindet :)

Ich bin mehr oder weniger seit Studienbeginn bei der STV und möchte meinen Tätigkeiten ab jetzt auch als gewähltes Mitglied nachgehen.



HELENA ELISABETH MINERVA FITZE

Hi, ich bin Helena, 27 Jahre alt und studiere im ersten Semester im Master ICE. Ich bin fürs Studium von Linz nach Graz gezogen und war in Linz auch schon in der Studienvertretung Informatik aktiv.

Dort hab ich von Kommissionsarbeit und Veranstaltungsorganisation so ziemlich alles mal gemacht und freue mich, das auch in Graz fortführen zu können.